



C'est l'histoire d'une bande d'étoiles "comme celles de l'image" qui se sont retrouvées entre potes dans une boîte en fer blanc sur un parvis d'église à la tombée de la nuit.

Contrairement à la croyance populaire les étoiles parlent, parfois trop comme ... mais ce n'est pas le propos.

Je ne sais si je suis un privilégié, mais l'une d'elles m'a rapporté avoir entendu quelqu'un se plaindre en disant :

- Ah, elles sont dures cette année, on dirait de vraies étoiles ...

Une autre étoile m'a rapporté, cet échange entre un adulte s'adressant à un enfant :

- Tu vois Thomas, il n'y a pas d'étoiles dans le ciel ce soir, elles sont toutes tombées dans cette boîte ...

Puisque j'en avais sous la main et même entre les dents, j'ai profité de leur demander :

- C'est comment la vie d'étoile, est-ce aussi dur que ça ?

L'une d'elle s'est plainte en partageant que ce n'était pas vraiment drôle d'être en représentation toute la vie, briller, briller, briller !

- Oui c'est vrai, a rétorqué une autre ...

- Mais nous au moins on n'a pas besoin de changer de pile ...

Alors j'ai osé leur poser la question de la recette, leur recette, leurs secrets.

- Ce croquant, ce léger goût de cannelle et cette pâleur lumineuse, ça vous vient d'où ?

Quelle ne fut pas ma surprise, pas un mot, pas un son, on aurait dit des Appenzellois...

Je leur ai alors posé la question de Noël, des rois mages à qui l'une d'elle avait montré le chemin.

Mais là personne n'a pu me répondre, la boîte était vide.